## 新型コロナウイルスに関する市長メッセージ

## 市民の皆様へ

本日、湖西市において新型コロナウイルス感染者が2名確認されました。感染者の確認は、昨年9月24日以来、約3か月半ぶりとなります。

感染力が非常に強いオミクロン株の影響により、全国的に感染者が急増しており、今後、<u>本市においても、これまでにないスピードで感染者が増加することが懸念されてい</u>ます。

新たな変異株であっても、これまでの対策と基本的に変わりありません。

市民の皆様には、引き続き気を緩めず、<u>手洗い・消毒の徹底、マスクの着用や社会的</u>な距離の確保など、基本的な感染防止対策を徹底していただくようお願いいたします。

また、<u>ワクチン接種については、発症と重症化を予防する効果がある</u>と言われております。

市では、希望者への3回目の接種を医療従事者から開始しており、<u>2月6日(日)から</u>一般の高齢者の接種を行ってまいります。

2回目接種から一定期間経過した方から順次接種券を送付していきますので、市民の 皆様には3回目の接種へのご協力をよろしくお願いいたします。

新年を迎え、人の移動や接触の機会も多くなることと思いますが、<u>感染拡大防止は一</u>人ひとりの行動にかかっています。

市としても引き続き、感染拡大防止の徹底と社会経済活動の両立に向けて取り組んでまいりますので、湖西市が一丸となってこの困難な局面を乗り越えていきましょう。

令和4年1月7日 湖西市長 影山剛士